
 
Die erste Landesgartenschau fand 2004 in Zeitz statt. Seitdem haben weitere in Wernigerode 
(2006) und Aschersleben (2010) stattgefunden. Die nächste findet 2018 in Burg statt. Alle 
bisherigen Landesgartenschauen waren ein Erfolg für die jeweilige Stadt und die Region. 
Trugen zu einem positivem Image bei und boten die Möglichkeiten, ein besonderes Stadtgrün zu 
schaffen und Brachflächen zu nutzen. 
 

1. Ist die Bewerbung der Stadt zur Ausrichtung einer Landesgartenschau bisher ein Thema 
gewesen? 

2. Gab es in der Vergangenheit erste Planungsschritte? 
3. Was waren die Gründe, neben den finanziellen Erwägungen, dass dies nicht 

angegangen wurde? 
 


